

COMMUNIQUE DE PRESSE**LES NOUVEAUX CONSTRUCTEURS change de nom et devient BASSAC**

Boulogne, jeudi 23 janvier 2020 – Pour rappel, l'Assemblée Générale Extraordinaire des actionnaires de la société LES NOUVEAUX CONSTRUCTEURS SA (« la Société »), réunie le 21 novembre 2019, a approuvé le traité d'apport partiel d'actifs par la Société à sa filiale LES NOUVEAUX CONSTRUCTEURS INVESTISSEMENT relatif à son activité de prestation de services de promotion immobilière, ainsi que diverses modifications statutaires, dont le changement de raison sociale. L'ensemble de ces évolutions ont pris effet au 1^{er} janvier 2020.

Ainsi, au 1er janvier 2020, la Société a changé de dénomination pour prendre la nouvelle raison sociale « BASSAC » et devenir une holding par l'effet de l'apport.

A compter du 28 janvier 2020, son action cotée sur Euronext (code ISIN FR0004023208 inchangé) sera identifiée sous le nom BASSAC, avec pour mnémonique « BASS ».

CALENDRIER DE COMMUNICATION FINANCIERE

Activité commerciale et chiffre d'affaires 2019 : jeudi 30 janvier 2020 (avant l'ouverture d'Euronext Paris)

BASSAC

Fondée par **Olivier Mitterrand** en 1972, la société **BASSAC** (anciennement Les Nouveaux Constructeurs) est une holding détenant essentiellement des filiales de promotion immobilières réalisant des logements neufs et des bureaux en France, en Espagne et en Allemagne. Depuis sa création, **BASSAC** et ses filiales ont livré plus de 80.000 appartements et maisons individuelles, en France et à l'étranger.

L'action nouvellement dénommée **BASSAC** (anciennement Les Nouveaux Constructeurs) est cotée sur Euronext Paris depuis 2006 (compartiment B - ISIN FR0004023208 - nouveau mnémonique "BASS"). Retrouvez tous les communiqués de presse de la société sur son site internet : <https://www.bassac.fr/>

CONTACTS**Relations Analystes et Investisseurs
Les Nouveaux Constructeurs**

Paul-Antoine Lecocq
Directeur Délégué Finances
Tél : 01 55 60 45 45
Courriel : palecocq@LNC.fr